



Ein Prost auf den Cuvée mit Ehrengast Hundstorfer

Paradewinzer unterstützen notleidende Kinder

Eine Cuvée verleiht neue Hoffnung

Die „Mission Hoffnung“ hat sich ganz in den Dienst notleidender Kinder in Ös-

terreich gestellt. Nun wurde im Garten des Weinguts Willi **Opitz** erstmals eine „Mission Hope Cuvée“ aus der Taufe gehoben. Der Schirmherr der Mission Hoffnung, Herr Bundesminister Rudolf **Hundstorfer**, übernahm offiziell die Patenschaft für den edlen Tropfen. Gemeinsam mit weiteren Ehrengästen wie Herrn Landtagsabgeordneten **Josef Loos** und dem Bürgermeister von Illmitz, Herrn **Alois Wagleitner**, wurde die „Mission Hope Cuvée“ in fröhlicher Runde verkostet. Nun ist der Wein fertig abgefüllt und kann ab sofort gekauft werden.